



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



« Pharaon. homme, roi et dieu »

■ Aujourd'hui, alors que la nature du pouvoir suscite de nombreuses études, les égyptologues ont exploité une masse de documents qui précise les aspects de la puissance pharaonique : son rôle essentiel dans la pensée égyptienne replace l'homme dans la grande marche de l'Univers. La société tout entière s'articule autour de la figure charismatique du souverain, héritier des dieux, intercesseur entre les mondes terrestre et divin. L'Univers repose sur Pharaon, installé sur Terre par le dieu créateur pour repousser le mal et le chaos : telle est la conception du monde véhiculée par le pouvoir égyptien.

5 octobre 2007

